

FRAUEN - politisch aktiv in Leopoldshöhe

Wir machen das! Wer noch?



„Es gibt in der Politik wie überall zwischen Mann und Frau eine Partnerschaft.“
(RuhrWort-Interview Helene Weber „Warum ich in die Politik ging“ 08.03.1961)

Vor Ort gestaltet die Politik das tägliche Leben und diese Politik wird überwiegend von Männern gestaltet. Auch in der Gemeinde Leopoldshöhe sind Frauen -gemessen am Anteil der Bevölkerung- unterrepräsentiert. Von den 34 Ratsmitgliedern sind 29 Männer und nur 5 Frauen. Mit den aktiven sachkundigen Bürgerinnen hat Leopoldshöhe insgesamt 11 politisch engagierte Frauen.

Das ist zu wenig! Das soll sich ändern!

Natürlich gibt es keine Garantie, dass Frauen eine bessere Politik machen. Aber eine gleichberechtigte Teilhabe an Politik, Gesellschaft und auch Wirtschaft muss das gemeinsame Ziel sein. „Es ist Zeit, für die Hälfte der Macht“. Dafür muss Macht von den Männern abgegeben und von den Frauen aber auch angenommen werden. Am Ende profitieren ALLE davon.



Ursula Niemeier – Sachkundige Bürgerin

Parteizugehörigkeit	SPD
Familie	verheiratet, 2 erwachsene Söhne, 2 Enkelinnen
Hobbys	Sport, Garten, Lesen
Reisen	Erkunden von Europa mit dem Wohnmobil
Buch	Meine geniale Freundin von Elena Ferrante

Seit 2014 arbeite ich in der Kommunalpolitik in Leopoldshöhe aktiv mit. Vorher war ich in meinem Berufsleben über 40 Jahre für Kinder und Schulen tätig:

Meine erste Stelle als Lehrerin war an der Grundschule Asemissen, dann wurde ich Schulleiterin an der Grundschule Waddenhausen. Ab 1995 wechselte ich als Schulpädagogin ins Schulamt.

Unser **„wichtigster Schatz“ für die Zukunft sind unsere Kinder** und ihre bestmögliche Bildung!

Als Sachkundige Bürgerin möchte ich mich - mit dem neuen Blickwinkel - für die Kinder und die Schulen in unserer Kommune einsetzen und sie in ihrer **Schulentwicklung unterstützen**.

Diese Mitwirkung in der Kommune ist total spannend für mich!

Ich habe in den letzten Jahren dabei für mich persönlich viel Neues gelernt: Informationen aus unterschiedlichen politischen Aufgabefeldern, **gemeinsame Diskussionen**, das ständige Ringen um sachgerechte Entscheidungen ... und vieles mehr!

Ich kann nur Mut machen, sich aktiv mit einzubringen!

Nurcan Aymandir – Sachkundige Bürgerin

Parteizugehörigkeit:	Bündnis90/Die Grünen
Hobby/Reisen:	Treffen mit Freunden, Spazieren gehen. Heimat Lippe, Sonne, Frühling,
Letztes Buch:	Die Seelenfischer von Hanni Münzer



Seit der Flucht aus der Türkei um 1993, mit meinen beiden jüngeren Geschwistern und meinen Eltern, leben wir in Leopoldshöhe/Asemissen. Zu Beginn meines Jura-Studiums wurde ich **neugierig auf Politik**. Meine Mutter hat mich dabei unterstützt. Ich bin durch mein Engagement heute **selbstbewusster** und habe gelernt vielfältig zu denken. Formale Gleichstellung von Mann und Frau reicht nicht aus: **Wir brauchen Veränderung!** Ich wurde durch starke Frauen unterstützt und will dasselbe nach meinem Studienabschluss tun.

Weitere Informationen auch über die Gleichstellungsstelle im Rathaus Leopoldshöhe.